



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Pour plus de réussite, de persévérance et de gens qualifiés dans notre communauté!

Val-d'Or, 26 août 2015 – À l'occasion de la rentrée 2015, l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire lance une campagne d'appui à l'éducation dans notre communauté « **POUR plus de réussite, plus de persévérance et plus de gens qualifiés !** ».

Cette semaine, des milliers de jeunes et adultes, du primaire à l'Université, retournent sur les bancs d'école. L'Équipe et son partenaire Desjardins invitent les familles, les employeurs et tous les membres de la communauté à participer à la vague d'appui à l'éducation en souhaitant « Bonne année scolaire à tous les élèves et étudiants » sur la page Facebook de l'Équipe et en affichant fièrement leur appui en apposant l'autocollant « POUR + de réussite ! » dans la fenêtre de leur voiture, leur vitrine de commerce ou d'organisme.

Un cahier spécial de la rentrée, contenant 12 pages, est inséré dans le journal Le Citoyen d'aujourd'hui le 26 août 2015, et présente divers articles sur l'éducation ainsi que de beaux modèles d'élèves et étudiants persévérants et inspirants. Des panneaux extérieurs seront apposés sur tout le territoire de la Vallée-de-l'Or, ainsi que des affiches de la campagne pour placarder le message que l'éducation est une priorité dans notre communauté.

Aussi, c'est avec fierté que le Centre de formation professionnelle Val-d'Or appuie cette campagne « POUR plus de gens qualifiés ! » et diffusera sur les ondes de RNC Média la campagne pour tout le mois de septembre. La porte-parole de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire, Mme Mélanie Racette, indique : « La fébrilité entourant la rentrée 2015 est palpable présentement dans notre communauté. En lançant cette vague d'appui, nous contribuons au développement d'un discours social valorisant l'éducation en témoignant que celle-ci est LA priorité! »

Joignez-vous à notre grande mobilisation!

Ensemble, appuyons l'éducation dans notre communauté !

- 30 -

Source:

Mélanie Racette
Porte-parole
Équipe MRC Vallée-de-l'Or
sur la persévérance scolaire
819 825-5627, poste 101
mracette@cjeae.qc.ca

Caroline Neveu
Conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220 poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

Le rôle de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire est de contribuer à la valorisation de l'éducation auprès de la famille, des employeurs et de la communauté. Les actions visent à créer un impact auprès des jeunes sur la qualification, la diplomation et le développement personnel. Douze organisations de Lac-Simon, Malartic, Senneterre et Val-d'Or, travaillent depuis 2004 pour la réussite éducative des jeunes.

